

光市記者発表資料

令和5年3月3日

件名

3月8日「国際女性デー」にかかるパネル展示及び花手水展示について

内容

1 啓発パネル及びミモザのリース展示

3月8日は、「国際女性デー」です。女性の地位向上と社会進出の促進を目指す日として国連で制定されました。この日は、「ミモザの日」とも呼ばれ「国際女性デー」を象徴する花となっていることから、啓発パネルとともにミモザのリースを展示します。

(1) 展示場所 光市役所1階ロビー

(2) 展示期間 令和5年3月8日(水)から3月15日(水)まで

2 伊藤公記念公園の花手水展示

3月8日(水)から3月14日(火)まで伊藤公記念公園で花手水を展示します。「国際女性デー」を象徴するミモザの花を使った花手水です。

◎ 国際女性デー

1975年に国連で、女性の地位向上と社会進出の促進を目指す「広く女性の社会参加を呼びかける記念日」として制定されました。

イタリアでは、この時期にミモザの花が咲くことにちなんで「ミモザの日」と呼ばれています。この日に日頃の感謝を込めて、ミモザの花を贈るならわしがあり、今では世界に広がって、ミモザの花が「国際女性デー」を象徴する花となっています。



問合せ

担当課：光市市民部人権推進課男女共同参画係

担当者：海老本 麻紀

電話：0833-72-1459